

Pour l'alternative

En septembre, la campagne des municipales sera lancée.

Depuis 5 ans, j'ai porté avec Florelle Prio & le collectif Vivons Bezons la voix de la raison pointant les mensonges, les trahisons de l'équipe Menhaouara : béton et urbanisme débridés, l'environnement abîmé, la solidarité abandonnée, les services publics privatisés, les caisses vidées, des agents municipaux maltraités, avec toujours des méthodes et propositions alternatives.

Ils seront nombreux à vous proposer une « autre politique » avant de chercher dans votre dos un accord avec Menhaouara.

Nous, nous ne vous mentirons pas : Bezons a besoin d'une alternative et de nouvelles têtes, nous y participerons avec une **liste citoyenne engagée pour la **démocratie locale, l'écologie, la solidarité et un service public de qualité.****



Frédéric Faravel
Conseiller municipal et communautaire



rejoint

